
日本選挙学会 

２００７年度第５回理事会議題 

         

日時：2008 年５月１７日（土）１２：０５～１２：５５ 

場所：日本大学法学部本館２階第１会議室 

出席者：田中理事長・河崎事務局長・相内・荒木・池田・池谷・石田・伊藤・岩崎・岩渕・

川戸・川人・河村・桑原・小西・小林・杉本・谷・玉井・堤・平野・山田・遊・湯浅・和

田(以上、理事)・鈴木（監事）・増山（企画委員長）・今井・高安・名取（以上、幹事） 

 

 会議に先立ち、田中理事長から御礼と退任の挨拶があった。 

 

1．2008 年度総会・研究会の開催について（日本大学よりご挨拶） 

 杉本大会委員長から、大会開催についての御礼と挨拶があった。 

 

2．各委員会の活動状況についてもしくは退任のご挨拶（各委員長） 

(1)企画委員会：増山委員長から退任の挨拶があった。 

 

(2)年報編集委員会：山田委員長から、紀要 10 号の校正が終了したことが報告されるととも

に退任の挨拶があった。つづいて、河村第 24 号委員長から、第 24 号の編集状況について

報告があった。 

 

(3)文献委員会：小西委員長から、最終的に 53 名から業績申告があったと報告された。また、

キーワードはほぼ全員から返信されたこと、コード別ではなくコード･キーワード一覧とい

う形にレイアウトを変更したことも合わせて報告された。 

 

(4)選挙管理委員会：杉本委員長から退任の挨拶があった。 

 

3．2007 年度決算・監査報告について 

 河崎事務局長から2007年度決算について説明があった。鈴木監事からの監査報告のあと、

審議経て、理事会は 2007 年度決算を承認した。 

 

4．2009 年度総会・研究会の開催について（同志社大学） 

 西澤大会委員長から(河崎事務局長代読)、大会の準備状況について報告があった。 

 

5．2010 年度総会・研究の開催について（明治大学） 

 小西理事から、挨拶があった。 



 

6．査読委員会規程の制定について 

 河崎事務局長から日本選挙学会査読委員会規程について説明があり、審議の結果、３点

の字句修正を施して承認された。 

 

7．理事候補選挙規程の改定について 

 次期理事会への申し送り事項となることが報告された。 

 

8．電子ジャーナル化の進捗状況について 

 河崎事務局長から、公衆送信権と複写権の確認状況について報告があった。前回の調査

で非回答であった者に再度郵送による確認を行ったが回答がなく、郵送による確認を２回

実施し、学会ホームページでもアナウンスし、さらに郵送調査の文面に「返信しない場合

には了承したものとみなす」と書いてあることを斟酌し、該当者がこれらの点を了承した

と判断したい旨の提案があり、審議の結果、理事会はこれを承認した。 

 

9．大会ペーパーの web 配信について 

 西澤会員が作業を進めていること、および本件を次期理事会への申し送り事項とするこ

とが確認された。 

 

10．その他 

 （１）新入会員 8名と退会 2名が承認された。 

 （２）河村編集委員長から『選挙研究』投稿規程に関する執筆要綱の改定について提案

があり、これが承認された。 


